



**2003 – Rheinland-Pfalz-Tag**

### 20. Rheinland-Pfalz-Tag in Koblenz

Im Jahrhundertssommer 2003 traf sich das Land zum 20. Jubiläum des Rheinland-Pfalz-Tages zum zweiten Mal in Koblenz. Cefeiert wurde ein großes Straßenfest, das mit einem kilometerlangen Festumzug mit Motivwagen und Fußgruppen seinen Höhepunkt fand. Auf der „Tourismusmeile“ zeigten sich die vielen Urlaubsregionen und Städte warben mit ihren Highlights.

Auch das Ehrenamt und die Brauchtumpflege wurde im Jahr 2003 wieder ganz großgeschrieben. So zeigten Feuerwehr, THW, Polizei und viele mehr bei einer spektakulären Wassershow was sie draufhaben.

Für den richtigen Unterhaltungsfaktor sorgten die abendlichen Musikveranstaltungen unter anderem am Deutschen Eck und am Schloss. Und die Artistenfamilie Traber wagte einen spektakulären Hochseilstunt über der Mosel.





**Koblenz**

### Koblenz

Eine Stadt die durch die Bundesgartenschau vor elf Jahren noch grüner, noch schöner, noch anziehender und noch vielfältiger geworden ist. Damit ist Koblenz mehr denn je eine Stadt zum Wohlfühlen und Genießen und bietet nach wie vor das perfekte Ambiente für ausgedehnte Shopping- & Genuss-Touren durch eine bunte Einzelhandels- und abwechslungsreiche Gastronomie-Landschaft. Für all jene, die unser Confluentia bereits kennen, ein Grund zum Wiederkommen – für all jene, die die romantische Rhein-Mosel-Stadt noch nie erlebt haben, ein Grund dies nachzuholen.

Viel Spaß bei Ihrer Erkundungstour durch Koblenz – eine Stadt zum Erleben!


